

士幌町立士幌小学校 学校便り

しほろ

第4号 令和5年 7月21日



(文責) 校長 川原千暢

夏休みを上手に過ごした子どもはグーンと伸びる!

本日をもって70日間の1学期が終了しました。この間、子供たちは日々の授業、学校行事等で本当に大きく成長しました。

今年度、天候以外はコロナによる可否を心配することなく実施ができた運動会や遠足等の行事、その中で子供たちは、一生懸命頑張ることの素晴らしさや仲間との協働の大切さを学びました。特に、学校のリーダーとなる6年生は、ずいぶんと頼りがいのある姿になってきました。また、入学当初まだ幼保の香を残していた1年生も、学校生活に慣れ立派な小学生になりました。

日々の学習においても、苦手なことに挑戦したり、家庭学習を忘れずに取り組んだり、各担任の先生達の話や話を聞くと、どの子どももみんな努力してきたことがうかがえました。生活面でも、学校全体が落ち着いて学校生活を送ることができましたし、高学年が中心となって取り組んだ縦割りの班活動やプロジェクトなど、学校課題の改善に向け、子供たちが主体的に、強い責任感をもって取り組みました。

*

さて、明日から26日間の夏休みに入ります。子供たちには、この夏休みをどう過ごすかをそれぞれ考えてもらえたらと思います。昔から「夏休みを上手に過ごした子は、2学期グーンと伸びてくる!」とベテラン教師たちが一様に語る通り、この長い休みは子ども達の成長にとって貴重な期間です。ぜひ、有意義な夏休みにしてほしいと思います。ゆったりとした時間の中で1学期がんばった心と体を癒し、また暑い夏だからこそできることを思い切りやって、心と体に元気を貯めてきてほしいと思います。この元気が、長い2学期を乗り切る源になります。

夏休みは、いろいろなことに挑戦できる絶好の機会ですから、ご家庭でも何か一つ大きなことを子どもに取り組みせてみてください。何か困ったときには、学校に気軽にご相談いただければと思います。

子ども達が、怪我なく、元気に、充実した夏休みを過ごしてくれることを願っています。そしてまた2学期、元気な子ども達と再会できることを心から期待しています。

授業参観ありがとうございました

7月3日(月)・6日(木)・13日(木)に、今年度2回目の参観日を実施することができました。今回も、2つの学年ずつ期日を分けて参観していただきました。通常の授業や体育館での授業発表、親子レクなど様々でしたが、どの学年の子供たちも、落ち着いて一生懸命学習に取り組んでいる様子を見ていただけたのではないかと思います。

また学級懇談会では、1学期の振り返りや夏休みの課題、学級PTA活動等について懇談をしました。保護者の皆様にはご多用の中、学校に足を運んでいただき、本当にありがとうございました。



充実した楽しい1日～全校遠足

6月30日（金）と7月5日（水）、バスの関係で日程を2つに分け、全校の遠足を実施しました。両日も天候に恵まれ、逆に暑さを心配しながらの実施となりましたが、大きな事故や怪我などもなく、全員が楽しく遠足を終えることができました。

体力の向上や豊かな体験を積むこと、約束やルールを守って安全により良い集団行動をとること、友達と仲良く過ごすことなど、遠足での目当てもみんな達成できたと思います。

ご家庭の皆様には、お弁当や子供の健康管理など、お世話になりました。ありがとうございました。



※今回の高学年遠足はこれまでのサイクリング遠足をバス遠足に切り替えました。理由は、①努力義務化されたヘルメットが全員揃わなかったこと②直前に熊の目撃情報が出たこと等での判断です。ご理解をお願いいたします。

思いよ届け! ～ロケット教室

7月10日（火）、宇宙開発にかかわる植松電機の植松努社長を講師に迎え、5・6年生が「ロケット教室」に参加しました。

「思うは招く」という言葉をモットーに、何度失敗しながらもチャレンジを続けてきた自らの経験を、講話の中で子供たちにメッセージとして伝えてくださり、その後ロケットを製作し、グラウンドにてみんなで飛ばしました。火薬を使う本格的なロケットで、そのロケットには、多くの子が自分の夢などを書き記していました。

貴重な経験となる素敵な時間を送ることができました。



8月の主な行事予定

- 10日（木） 学校閉庁日①
- 14日（月） 学校閉庁日②
- 15日（火） 学校閉庁日③
- 17日（木） 2学期始業式
- 21日（月）～28日（月）
夏休み作品展
- 22日（火） クラブ活動②
- 23日（水） 6年生地層見学
- 29日（火） 児童会活動⑤
- 31日（木） 全校朝会、2年生生活科エコロジーパーク

お知らせとお願い

夏休みが始まった24日（月）～26日（水）の3日間、今年も「夏休み学習サポート」を実施します。その中で、なんと今年度は土幌高校のお兄さん達が子供たちに勉強を教えに来てくれることになりました！

来てくれるのは3日目の26日（水）1日だけではありますが、子供たちにとって年齢の近い高校生が講師ということで、きっと活気ある時間となろうかと思えます。

是非ご家庭でも、お子さんに参加を声掛けして下さるようご協力をお願いいたします。